Cauda de Muertes y Secuestros, por el Terrorismo Industrial Argentino

BUENOS AIRES, Oct. 29, UPI.- Otros seis cadáveres aparecieron hoy mientras un dirigente de una fábrica de origen extranjero en conflicto cayó asesinado y seis obreros fueron secuestrados para forzar aumentos salariales, al generalizarse el "terrorismo industrial" como nueva manifestación de la continua violencia que azota a la Argentina.

Tres cadáveres acribillados a balazos aparecieron hoy en el interior de un automóvil cerca de la ciudad de Bahía Blanca, distante 680 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, según informaron fuentes policiales. Uno de los muertos fue identificado como Mario Goldberg, locutor de una radio de Bahía Blanca.

En Rosario, ciudad ubicada a 310 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, fueron encontrados los cadáveres también acribillados a balazos de dos mujeres, uno de las cuales, según presume la policía, podría ser una estudiante secuestrada ayer. Cerca de la localidad de Pilar, 40 kilómetros al noroeste de esta capital, apareció el sexto cadáver, calcinado en el interior de un automóvil consumido por el fuego. El cuerpo no fue identificado inicialmente.

TERRORISMO EN LA INDUSTRIA

En la capital provincial de Córdoba, un grupo que se identificó como integrante de la organización guerrillera "Montoneros", peronista de izquierda, asesinó esta mañana al gerente de personal de la fábrica de materiales ferroviarios Materfer, del grupo de origen italiano Fiat, Alberto Salas.

Los agresores redujeron previamente a un guardaespaldas de Salas que esperaba a éste en la puerta de su casa! y cuando el dirigente de 43 años salió de su domicilio, para dirigirse a la fábrica, fue abatido con disparos de ametralladoras, según informaron fuentes policiales.

Emergencia en Argentina por la Falta de Carne

BUENOS AIRES, 30 de octubre. (AFP)—El gobierno argentino declaró anoche en estado de emergencia el abastecimiento de carne vacuna, ovina y porcina en todo el país.

La medida fue adoptada ante la escasez de ese producto a la población con motivo de la huelga ganadera iniciada hace siete dias por diversas entidades agropecuarias y que se extendera hasta el 11 de noviembre proximo.

El decreto autoriza a la Junta Nacional de Carne a proponer los procedimientos tendientes a mantener el normal abastecimiento de la población, y a la expropiación de los blenes a fin de evitar el desabastecimiento, acaparamiento y maniobras de especulación.

La medida de fuerza de los

La medida de fuerza de los ganaderos fue iniciada el viernes y desde los primeros días de esta semana se notó una reducida merma de carne en los comercios minoristas con un aumento del 50 por ciento sobre los precios de días anteviores.